

Der Bezirk Mittelfranken hat sogar bei seinen eigenen Beteiligungen – wie dem Jüdischen Museum Franken oder dem Zweckverband Burg Abenberg – eine Dynamisierung des Zuschussbedarfs aufgrund steigender Personal- und Energiekosten abgelehnt.

An eine Verlagerung des Zuschusses für die Nürnberger Symphoniker in den kameralen – also umlagerelevanten – Haushalt, ist nicht gedacht, wäre auch den Umlagezahlern nicht zu vermitteln.

Der Bezirk Mittelfranken wird jedoch weiterhin als Zuschussgeber für die Nürnberger Symphoniker zur Verfügung stehen, auch wenn z.B. eine Vereinbarung nur zwischen Freistaat Bayern und der Stadt Nürnberg zustande käme. Darüber hinaus sind wir selbstverständlich bereit, weiterhin Gespräch mit allen Beteiligten zu führen.

Für Rückfragen stehe ich jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Andrea M. Kluxen
Kulturreferentin
Bezirksheimatpflegerin

*In Kopie an JgA / Fr. Dr. Meyer, Ref. II / Fr. Dr. Keller,
Fränkisches Landesorchester / Hr. Coerper am 06.08.09.
West*